
Cuba saldrá a dar la cara ante
potente EEUU en busca de dejar
buena imagen

La Habana, 5 oct (RHC) Conocedor de que tendrá enfrente a un equipo “casi blindado” y en gran
momento, el debutante DT de la selección cubana de fútbol, Raúl Mederos, apuesta a un empate el
viernes ante Estados Unidos, aunque aclara que lo más importante es dejar una buena imagen sobre la
cancha.

Campeón con Villa Clara en el reciente campeonato Nacional, Mederos, está hace unas tres semanas al
timón del once cubano, cuyos 20 integrantes entrenan a toda máquina en el estadio Pedro Marrero, sede
del amistoso el viernes desde las 4.00 de la tarde (hora de Cuba).

La última vez que ambos equipos jugaron en la cancha del Marrero (2008), los cubanos cayeron por la
mínima 1-0 con un equipo mucho mejor preparado y con cierta experiencia, en un encuentro jugado con
luz artificial y en una cancha bien mojada por los efectos de la lluvia.

Ahora el fútbol cubano no atraviesa por un buen momento y cuenta con muy pocas figuras con
experiencia internacional, lo que lógicamente tiene con los pies en la tierra al DT cubano.



¿Cómo llega el equipo a este enfrentamiento?

No debemos llegar muy bien, porque llevamos dos meses y medio sin actividad después del
Campeonato Nacional. Hace unas tres semanas nos reincorporamos al entrenamiento y en el orden
físico los jugadores no deben presentarse muy bien.

¿Y cómo piensan contrarrestar ese déficit ante un rival tan exigente?

Hemos tocado algunos detalles de la fuerza explosiva, un poco el trabajo aerobio y hemos trabajado
mucho en el orden táctico, que es lo más importante para esta partido. También hemos tratado de
mantenerlos en el estado físico que tienen, para tratar de pararnos bien en la cancha y aguantar el mayor
tiempo posible.

¿Teniendo en cuenta que es un rival que casi siempre nos ha ganado fácil, cuál sería para usted
en su estreno como DT un buen resultado?

Tenemos que ser realistas. La selección de Estados Unidos está pasando por un momento envidiable,
con un técnico reconocido a nivel mundial (Jurgen Klinsman), jugó la Copa América Centenario, la Copa
Oro y va a jugar la hexagonal final de Concacaf. Pensamos que un buen resultado será un empate o no
perder por una goleada. De todos modos no vamos a escondernos, vamos a salir a dar la cara, pero
vamos a tomar nuestras precauciones en defensa para tratar de suplir el déficit de preparación y de
trabajo.

¿Cuáles serán las principales armas de Cuba para el partido?

Podemos perder, pero tenemos que dejar una imagen buena, mostrar coraje, que el público salga
satisfecho porque dimos la cara y salimos a hacer fútbol.

¿Qué virtudes podría destacar de este grupo bastante renovado?

Lo más importante de ese grupo es la rapidez con que podamos jugar al ataque y contraataque con
Maykel Reyes (Cruz Azul, de México) y los dos volantes laterales. Es un grupo muy joven. Ya no
tenemos posibilidades de seguir en el camino al  Mundial de Rusia, ni clasificamos a la Copa Oro.
Después del nacional se llamó a este grupo por su rendimiento y disciplina
 

¿Además de Maykel Reyes qué otros jugadores destacan por su talento, juventud y calidad?

Por su juventud Roberney Caballero, es pequeño de estatura pero muy rápido, corajudo y habilidoso. Y
otros establecidos que pueden aportar mucho son  Arichel Hernández, “Beto” Gómez, Carlos Domingo y
Daniel Luis Sáez, que será el capitán.

¿Cómo valora a la selección de Estados Unidos?

México y Estados Unidos son los dos grandes de Concacaf. Estados Unidos tiene una liga muy buena.
Tiene jugadores insertados en Europa y está viviendo un gran momento.

¿El futuro del fútbol cubano cómo lo ve?

Lo veo promisorio. Pero pienso que hay que darle un seguimiento y tratamiento a este grupo de
muchachos. No es solo convocarlos a un partido. Si se van a sus provincias y no hay un seguimiento,
se pierden. Y en Cuba existen otros jugadores que también  tienen talento para estar acá.



¿Cuáles considera que son los principales obstáculos que enfrenta hoy el fútbol cubano?

Tenemos que mejorar muchos más los terrenos. Nuestros terrenos dejan mucho que desear en el
Campeona Nacional. El fútbol ahí no es vistoso, no hay un desarrollo de la técnica. También tenemos
que trabajar mucho en la táctica, que es nuestro gran talón de Aquiles. Los jugadores cubanos se
distraen demasiado en el campo de juego y por ahí se nos van los partidos. En eventos internacionales
ellos saben tocar la pelota, saben pararla, circulan bien y cuando llegan bien preparados físicamente no
tienen nada que enviarles a los demás equipos en esos aspectos. Sin embargo a la hora de la táctica, de
ser responsables, nos vamos distrayendo y cometemos errores.

¿Y además de lo físico que podría resaltar?

La individualidad de algunos jugadores. Tenemos algunos jugadores talentosos que en algún momento
en un mano a mano pueden desbordar, son rápidos y pueden desestabilizar la defensa rival. Tienen un
nivel técnico alto, pero las canchas que tenemos en el país no dan la posibilidad de que hagan un buen
fútbol.
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